

23.09.2021

Avez-vous les bons paramètres ?

Système d'exploitation, programmes, applications et réseaux sociaux présentent tous une infinité d'options de paramétrage, et leur nombre semble s'accroître encore davantage à chaque mise à jour. Dans ces conditions, maintenir une vision d'ensemble n'est pas chose aisée.

Qu'il s'agisse de Windows 10, Google Chrome, Facebook ou Instagram, il est difficile de choisir les « bons » paramètres et on se perd facilement dans la multitude des options proposées. Rien d'étonnant si l'on considère que chaque nouvelle mise à jour apporte son lot de nouvelles options. Or l'utilisateur ne se rend généralement pas compte de toutes ces nouveautés, dans la mesure où la plupart des programmes et sites web opèrent une pré-sélection automatique des nouveaux paramètres disponibles.

En ouvrant délibérément le menu des options, on se trouve devant une liste infinie de possibilités et on s'aperçoit que les paramètres réglés par défaut sont souvent loin d'être optimaux. Les paramètres de sécurité et de protection des données notamment nécessitent la plupart du temps d'être revus.

Afin de vous aider à vous y retrouver dans cette jungle des paramètres, nos [guides \(https://www.ebas.ch/infosheets\)](https://www.ebas.ch/infosheets) vous apportent des conseils concrets sur les options actuellement disponibles pour Windows, votre navigateur, mais aussi pour les réseaux sociaux tels que Facebook, Twitter, Instagram et LinkedIn.